
Für die antragstellende Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN dankte Frau Schulenburg der 
Unteren Denkmalbehörde für die bereits vorab ergangene schriftliche Auskunft zu den im Antrag 
gestellten Fragen und der Klarstellung, dass es sich bei dem betreffenden Vorhaben um ein 
Biotop handelt. Herr Simon erklärte ergänzend, dass mit Schreiben vom 25.10.2007 das Amt für 
Natur- und Landschaftsschutz/Landschaftsplanung des Rhein-Sieg-Kreises eine abschließende 
Stellungnahme hierzu abgegeben habe. Die Stellungnahme beinhaltet den Vorschlag, die Belange 
im Sinne des vorliegenden Antrages im Falle einer Neuaufstellung bzw. Überarbeitung des 
Landschaftsplanes Nr. 7 durch die Stadt Sankt Augustin in das Verfahren einzubringen. Herr 
Simon regte an, diesem Verfahrensvorschlag zu folgen und darüber hinaus in Abstimmung mit 
dem BNU die weitere Behandlung im Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss vorzusehen. 
Für das weitere Verfahren sei dann nicht mehr die Untere Denkmalbehörde, sondern das BNU 
zuständig. 
 
Ohne Abstimmung erklärte sich der Ausschuss einvernehmlich mit dem vorstehenden 
Verfahrensvorschlag der Unteren Denkmalbehörde einverstanden. 
 


